
 

C O M U N E    DI   C A P O   D ’ O R L A N D O  

(Città Metropolitana di Messina) 

      
VERBALE della 2^ C.C.P. n. DEL 27.02.2023 

 

L'anno Duemilaventitre il giorno ventisette del mese di febbraio, alle ore 09.00, nei 

locali dell’Aula Consiliare, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare Permanente, 

giusta convocazione prot. n° 6015 int. del 20.2.2023 per procedere alla  trattazione 

dei seguenti argomenti posti all'o.d.g.: 
 

-Presa d’atto dimissioni della componente e Presidente della Commissione Consigliera Li 

PUMA Federica. 

-Ricostituzione del plenum della Commissione con presa atto della nomina del nuovo 

Componente. 

-Elezione del Presidente della Commissione. 

-“Regolamentazione della Tutela e il Benessere degli animali” nel rispetto dell’Art.1 della 

L.R.n.15 del 03.6.2020, al fine di favorire e diffondere i principi di corretta convivenza con la 

specie umana, completa del “Regolamento Consulta Comunale del Volontariato Animalista, 

per la tutela degli animali di affezione e per la prevenzione del randagismo” 

- Regolamentazione dell’Istituzione e il Funzionamento dell’osservatorio Comunale sui Rifiuti 

e per l’adozione del relativo regolamento. 

-Regolamentazione della collaborazione tra i cittadini, associazioni ed amministrazione , per 

la cura la gestione condivisa e la rigenerazione dei beni comunali urbani. 

-Regolamento per l’affidamento in gestione e la concessione in uso degli impianti sportivi 

comunali. 

-Parcheggi disabili, medici convenzionati SSN e personale sanitario in assistenza domiciliare 

integrata. 

  

 

Alla presenza del Vice-Presidente, Dott. Gazia Sandro, risultano presenti i seguenti 

componenti della 2^ C.C.P. Consiglieri: 

• BUZZANCA ROSANNA; 

• GAZIA SANDRO; 

• BONTEMPO VALENTINA (SOSTITUTO BONTEMPO ANGELA) 

• FARDELLA MASSIMILIANO (SOSTITUTO AMADORE EMILIANO) 

• TRUGLIO GIUSEPPE;                
IL CAPO GRUPPO MANGANO RENATO 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO GIEROTTO CRISTIAN 

L’ASSESSORE ALLO SPORT MIRACOLA GIACOMO 

 

Funge da Segretario IL Sig.Munafo’ Giuseppe , 

 

 



 

 
IL Presidente nel ratificare le dimissioni della componente  Li Puma ringrazia la stessa per 

l’impegno e la diligenza della Sua presidenza, al pensiero del Presidente si associano tutti i 

componenti. 

 

Si prende atto della comunicazione del Capo gruppo Fardella per la sostituzione della 

componente Li Puma con il Consigliere Buzzanca Maria Rosanna. 

Si passa alla votazione del nuovo Presidente. 

 

Dopo le votazioni a scrutinio segreto risulta eletto il Componente AMADORE EMILIANO 

con il seguente risultato; 

n.3 voti su 5 aventi diritto e n.2 schede bianche. 

Si dà atto che il componente Amadore risulta assente alla seduta di oggi per malattia e viene 

rintracciato telefonicamente ed alla domanda di accettazione della carica risponde di 

accettare. 

Il Presidente continua nella trattazione dell’O.d.g. con il punto: 

 

-“Regolamentazione della Tutela e il Benessere degli animali” nel rispetto dell’Art.1 della 

L.R.n.15 del 03.6.2020, al fine di favorire e diffondere i principi di corretta convivenza con 

la specie umana, completa del “Regolamento Consulta Comunale del Volontariato 

Animalista, per la tutela degli animali di affezione e per la prevenzione del randagismo” 

Dà la parola al componente Bontempo in qualità di presidente della I ccp per meglio esporre 

l’argomento poiché già in parte trattato dalla stessa Commissione. 

Dopo ampio escursus del lavoro svolto da parte della I°ccp sull’argomeno il componente 

Buzzanca propone di lavorare in sintonia con la stessa I°ccp. 

Il Comp.Truglio prende la parola per ricordare ai presenti che già si è discuso di questo nel 

verbale precedente del 23.1.2023. 

La Commissione in merito alla richiesta di collaborazione tra le commissioni nomina due 

componenti a partecipare alla riunione della I°ccp, da parte della minoranza viene indicato il 

Componente Truglio, vista l’assenza del nuovo presidente la maggioranza si riserva di 

indicare un nominativo. 

Il Componente Truglio richiede ancora una volta la presenza del responsabile dell’area 

finanziari già richiesto nella seduta precedente per informare la commissione sulla 

situazione dell’Ente con i canili convezionati. 

La responsabile dott.ssa Micale presente informa che l’Ente non è in regola con i pagamenti 

è precisamente con n.3 fatture dell’anno 2022 e di n.5 fatture dell’anno 2021 per circa 

€.42000,00 di versamenti arretrati . 

La Commissione prende atto e nel contempo si invita il componente Fardella di interagire 

con i vari uffici per individuare nel redigendo PUDM delle aree attrezzate per gli animali da 

affezione. 

 

 

La Commissione prosegue la trattazione dell’Odg con il punto: 

 

- Regolamentazione dell’Istituzione e il Funzionamento dell’osservatorio Comunale sui Rifiuti   

e per l’adozione del relativo regolamento 

 

Alle ore 10.45 esce dalla seduta il componente Bontempo Valentina. 

Il Presidente da parola a richiesta al capo gruppo Mangano che illustra ai presenti l’argomento 

essendo lo stesso buon conoscitore della materia proponendo un osservatorio aperto ai vari 

componenti interessati per la miglioria del servizio . 



L’assessore Miracola chiede la parola che gli viene concessa ed interviene sulla proposta del capo 

gruppo Mangano dicendo che detto osservatorio può essere utile anche nel turismo e vede la 

proposta utile. 

Il Componente Buzzanca fa notare che l’istituzione di detto osservatorio avrà delle difficoltà per la 

presenza di  vari soggetti interessati. 

Il Presidente invita il capo gruppo Mangano ad impegnarsi per un programma di fattibilità di detto 

osservatorio da sottoporre alla commissione. 

Il Presidente propone di inserire all’odg della  prossima convocazione questo punto, 

- Servizi ambientali analisi e proposte. 

La Commissione approva la proposta. 

Intanto si rinvia l’argomentazione di detto punto. 

Il Presidente propone di saltare il punto  

 

-Regolamentazione della collaborazione tra i cittadini, associazioni ed amministrazione , per 

la cura la gestione condivisa e la rigenerazione dei beni comunali urbani 

I componenti accettano e si passa la punto: 

 

-Regolamento per l’affidamento in gestione e la concessione in uso degli impianti sportivi 

comunali. 

Avendo la presenza dell’Assessore allo sport  Miracola al quale si dà parola per illustra ai presenti 

le linee principali del Regolamento in fase di approvazione, dopo ampio dibattito il Presidente 

dichiara che nella prossima seduta si discuterà la bozza del regolamento al fine di concludere al più 

presto l’iter e si richiede anche la presenza dell’Arch .Sidoti per avere alcune delucidazioni sul 

possesso di alcune strutture. . 

 

Si passa all’ultimo punto: 

 

-Parcheggi disabili, medici convenzionati SSN e personale sanitario in assistenza 

domiciliare integrata. 

 

Il Presidente dopo ampio dibattito propone di nominare due componenti della Commissione per 

redigere una planimetria per individuare detti punti. 

I Componenti Truglio e Buzzanca si propongono per tale impegno e la Commissione approva. 

 

Alle ore 12.10 ,si rinvia la seduta odierna a data da destinarsi. 

 
  
 

PRESIDENTE DELLA 2^ C.C.P. 

F.to (Dott. Gazia Sandro) 

 

 

IL  SEGRETARIO DELLA 2^C.C.P. 

F.to (Sig. Munafò Giuseppe)  
 


